

Opel: Produktionsstart für High-Tech-Diesel in Kaiserslautern

Opel hat in seinem Werk in Kaiserslautern mit der Produktion des neuen 2.0-Liter-Dieselmotors begonnen. Das hochmoderne Triebwerk erfüllt bereits die strenge Euro-6-Abgasnorm. Im westpfälzischen Werk wurde im Beisein von Jim DeLuca, GM Executive Vice President Global Manufacturing bei GM, Peter Küspert, Vertriebschef der Opel Group, sowie Christian Müller, Vice President GM Powertrain Engineering Europe, die Serienfertigung gestartet.

Der Diesel wird im Insignia sowie im Zafira Tourer zum Einsatz kommen und bei 125 kW/170 PS Leistung ein Drehmoment von 400 Newtonmetern bieten.

Das Werk in Kaiserslautern, das als Kompetenzzentrum für Motoren sowie für Karosserie- und Fahrwerkskomponenten gilt, kann auf eine lange Tradition im Triebwerksbau zurückblicken.

Vor wenigen Wochen kündigte Opel weitere Investitionen in die Produktion einer neuen Motoren- und Getriebefamilie unter anderem im Werk Kaiserslautern an. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



2.0-Liter-Dieselmotor von Opel.
